

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

チャリティ・オークションを開催しました！

今年度、S分科会の主催により、10月と11月の1カ月半にわたって「チャリティ・オークション」を開催しました。このイベントはESG各分科会を対象に企画され、分科会メンバーの皆さまから多くのご協力をいただきました。

今回のオークションでは、各ご家庭で保管されていた日用品や、ワインなどの飲み物、ホビー商品など、多岐にわたる品々が出品されました。入札には様々な社員の方が参加してくださり、出品された品物がそれぞれ落札者の元へ渡りました。落札され品々が新しい持ち主の手元で喜ばれていると聞き、大変嬉しく思います。

最終的に集まった寄付金は4万1,000円となり、12月4日に児童養護施設 似島学園の園長であり、同社会福祉法人の理事長の高井様へ直接お渡ししました。この寄付金が、似島学園で暮らす子どもたちの生活や教育に役立つことを心から願っています。

このようなイベントを通じて、社員一人ひとりの小さな行動が社会への貢献につながることを改めて実感しました。今後も、ESG活動の一環として、このような取り組みを全社的に広げていきたいと思っております。皆さまのご協力に心より感謝申し上げます。



本社 災害備蓄品のビスケットをこども食堂支援センター様へ寄付

災害備蓄品の入替品、災害備蓄用フリーズドライビスケット240箱を12月4日（水）西川ゴム本社でNPO法人 広島こども食堂支援センター様に寄付いたしました。



ESG推進委員会・S分科会（社会性向上部会）